

# **Pendampingan Pertanian Koramil 0824/11 Sumbersari perawatan Pertanian dan Merencanakan Pengairan Irigasi Bersama Petani**

**Siswandi - [SUMBERSARI.INDONESIASATU.ID](https://SUMBERSARI.INDONESIASATU.ID)**

Jun 22, 2024 - 13:40



JEMBER - Pelaksanaan pendampingan pertanian Koramil 0824/11 Sumbersari, sambangi perawatan tanaman padi milik Zakaria 57 tahun diwilayah Kelurahan Tegal Gede Kecamatan Sumbersari Kabupaten Jember seluas 1,5 hektar.



Dalam kegiatan pendampingan pertanian tersebut, Serda Arif Wahyudi Babinsa Tegal Gede , bersama petani melakukan penebaran pupuk penyubur tanaman padi dan merencanakan pengairan irigasi memanfaatkan prasarana mesin pompa air Brigade Pertanian Koramil 0824/11 Summersari.

Danramil 0824/11 Summersari Kapten Inf Bambang Hari Murdianto dalam wawancaranya pada Sabtu 21/06/2024 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dalam mendukung program ketahanan pangan nasional, mengantisipasi Krisis pangan global.



Ancaman Krisis pangan tersebut ditandai dengan menurunnya produksi pertanian akibat kekurangan irigasi pertanian, sehingga prajurit kewilayahan ikut di turunkan dalam mendukung program percepatan tanam dan perluasan tanam, dalam menstabilkan bahkan meningkatkan produksi pertanian. Dengan membantu kendala petani berupa penyediaan alat mesin pompa air di Koramil dan di kelompok tani yang ada di wilayah. Jelas Danramil 0824/11 Sumpalsari.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendukung plapa yang diaampaikan Danramil tersebut, kita dilibatkan dalam pendampingan pertanian ini dalam mendukung upaya percepatan tanam dan perluasan areal tanam, pemerintah memberikan bagian sarana mesin pompa air kepada petani melalui kelompok tani dan Koramil, untuk menyalahi kendala irigasi.

Dengan memanfaatkan sungai dan sumber air lainnya kita optimalkan dengan mengairi lahan sawah petani, sehingga dapat terus berproduksi dalam penguatan ketersediaan pangan nasional. Tegas Dandim 0824/Jember. jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)